



## Primero de Mayo: Macron utiliza drones contra los manifestantes

- David Michels
- [3/5/2023](#)

En Europa, el 1 de mayo es tradicionalmente un día de protestas, conocido como Primero de Mayo. Este año, esta festividad tiene un significado especial para los franceses, ya que se celebra tras la furia nacional contra la controvertida reforma de las pensiones del presidente Emmanuel Macron, que elevó la edad de jubilación de 62 a 64 años.

Normalmente, entre 100.000 y 160.000 personas se reúnen cada año en Francia para las manifestaciones del Primero de Mayo. Según el sindicato *CGT*, este año se manifestaron nada menos que 2,3 millones de personas, 550.000 de ellas en la capital.

Como contramedida, París y otras grandes ciudades utilizaron por primera vez drones para vigilar la situación. El uso de estos drones se autorizó el 27 de abril. En dicha autorización se indicaba que podían utilizarse para "la prevención de atentados contra la seguridad de las personas y los bienes en lugares particularmente vulnerables", "la prevención de actos de terrorismo", "la regulación de los flujos de transporte" y "la vigilancia de las fronteras, con el fin de luchar contra su cruce irregular" y "el rescate de personas."

El hecho de que el gobierno de Macron haya impulsado la reforma sin votación en el parlamento (utilizando un párrafo especial) ha creado un descontento aún mayor. La reelección está descartada para Macron, así que no tiene nada que perder y se está comportando como un dictador.

Esto forma parte de una tendencia que *la Trompeta* viene observando desde hace tiempo. Europa se está transformando en un continente dirigido por 10 reyes que gobernarán de forma violentamente autocrática. Para más información, lea "[El proyecto de unificación de Europa en curso](#)".